

Potsdam, 15.05.2023

Pressemitteilung

Woidke gratuliert neuem Landrat von Oder-Spree

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat Frank Steffen herzlich zu seinem Sieg bei der gestrigen Stichwahl um das Amt des Landrats im Kreis Oder-Spree gratuliert. In einem Glückwunschsreiben betont Woidke: „Der Landkreis Oder-Spree steht mit seinen Städten und Dörfern, seiner Wirtschaftskraft und den Naturlandschaften beispielhaft für die Vielfalt Brandenburgs. Ich bin sicher, dass Sie diese Potenziale zum Wohle aller Bürgerinnen und Bürger gut nutzen und weiter ausbauen werden.“

Woidke weiter: „Sie sind an die Spitze eines Landkreises gewählt worden, der exemplarisch für die gute Entwicklung Brandenburgs steht. Hier trägt die **gute Zusammenarbeit zwischen Landkreis und Landesregierung** Früchte. Hier lassen sich Firmen nieder, die zu Brandenburg passen, weil sie gute Arbeit und Wirtschaftskraft mit Klimaschutz verbinden und klimaneutral produzieren wollen.“

Der Prozess des Wandels macht allerdings einigen Menschen in der Region auch Sorgen, denn ihre Heimat verändert sich. Ich bin froh, mit Ihnen einen **erfahrenen Kommunalpolitiker in Oder-Spree** zu wissen, bei dem die anstehenden Herausforderungen in den besten Händen sind. Für Ihre Amtsführung wünsche ich Ihnen viel Umsicht, Kreativität und Energie, damit der Landkreis seinen vielversprechenden Weg weitergehen kann. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit!“

Frank Steffen wurde in der gestrigen Stichwahl zum neuen Landrat des Landkreises Oder-Spree gewählt. Er folgt auf Rolf Lindemann, der das Amt seit 2017 innehatte.

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de